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München,  9.November 2019 
 
 
Antrag  
 
Öffnung der gesamten Schillerstraße für Radfahrer in Richtung Bayerstraße 
 
Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen: 
 
 
Die Schillerstraße wird für Radfahrer entgegen der Einbahnrichtung im Abschnitt 
Schwanthalerstraße bis Bayerstraße geöffnet und entsprechend markiert, so dass diese durchge-
hend bis zu Bayerstraße fahren können. 
 
 
Begründung 
 
Die Möglichkeit für Radfahrer über die Schillerstraße zum Hauptbahnhof zu gelangen endet ab Höhe 
Schwanthalerstraße abrupt.  
 
Ab der Schwanthalerstraße in Richtung Bayerstraße ist die Schillerstraße eine Einbahnstraße vom Haupt-

bahnhof kommend. Dieser Teil ist für Radfahrer nicht freigegeben. Dies ist ein tägliches Ärgernis für Radfah-

rer die regelmäßig die Schillerstraße Richtung Norden über den Bahnhofsplatz fahren wollen. 

Um sich als Radfahrer korrekt zu verhalten muss man absteigen und das Rad durch diesen Teil 

der Schillerstraße in Richtung Hauptbahnhof schieben. 

 

In diesem Teilstück der Straße herrscht großes Gedränge, da der schmale Gehweg durch viele kofferzie-

hende Touristen, Fahrradständer, geparkte E-Roller, Gastronomie und Fußgängergruppen verschmälert 

wird. Schiebende Radfahrer, die ja doppelt so breit sind, als wenn sie fahren  

tragen dann ihren Teil zur stressigen Enge bei. 

 

Durch eine Öffnung für Radfahrer würde den Fußgängern und Radlern mehr Raum gegeben und  

eine durchgängige Möglichkeit geschaffen über die gesamte Schillerstr. mit dem Rad in Richtung Haupt-

bahnhof zu gelangen. 

 

Unabhängig von eventuellen längerfristigen Planungen die mit der Neugestaltung des Bahnhofvorplatzes 

stattfinden soll die Öffnung jetzt zeitnah geschehen um die Gesamtsituation zu entschärfen. 
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